Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 126 m2
Référence 84530953
Prix 995 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

D'une tres belle vue mer et esterel, a deux pas des plages, du port de cannes, du
marché forville et de la croisette, situé dans un écrin de verdure au calme absolu et
sans Vvis a vis, Nous vous proposons un appartement villa traversant de 112mz2.
Tres belle vue mer pour ce spacieux et lumineux living de 40m?2 , deux grandes
baies vitrées sur une profonde terrasse d'orientation ouest et son coucher de soleil
sur l'esterel. Ce magnifiqgue appartement en duplex se compose de 3 chambres
(terrasse et vue mer), 3 sdd / sdb, une cuisine entierement équipé et aménagé, une

buanderie, un garage. Tous les ...

From a beautiful sea view and esterel, close to the beaches, the port of cannes, the
forville market and the croisette, located in a green setting in absolute calm and not
overlooked, we offer an apartment villa of 112m 2 crossing. A spacious and bright
living 40m? sea view and two large windows on a deep terrace facing west and its
sunset on the esterel. This magnificent duplex apartment consists of 3 bedrooms
(terrace and sea view), 3 bathrooms/ bathroom, a fully equipped and furnished
kitchen, a laundry room, a garage. All the advantages of a place where well-being

means living with the ...

MCI IMMOBILIER
42 avenue Isola Bella - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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